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RAPPORT MORAL de la Présidente 
Monsieur Joël Dhumez, Président de notre fédération,  

Mesdames et Messieurs les membres du Comité Directeur Fédéral,  

Mesdames et Messieurs les présidents ou représentants des ligues et comités départementaux,  

Mesdames et Messieurs mes chers collègues du comité directeur du CNCCB,  

Chers Amis,  

Nous sommes aujourdôhui r®unis pour notre Assembl®e G®nérale Ordinaire 2021, de manière virtuelle 

pour certains. Quelque que soit le mode de représentation, je vous remercie chaleureusement dô°tre 

présents.  

Lôann®e 2020 restera ¨ tous grav®e dans nos t°tes. Lôarr°t brutal du sport en mars 2020 et la crise 

sanitaire que nous avons traversé depuis a bien entendu affecté nos activités et nos équipes. Plus de 

comp®tition, aucun rassemblement, les clubs ¨ lôarr°té..Il a fallu nous adapter pour maintenir un lien 

avec les clubs, dirigeants, cadres et pratiquants. Une lueur dôespoir a permis une reprise fragile en 

septembre 2020, rapidement stoppée par la deuxième vague de la Covid 19 en France.  

Cette période particulière nous a donc permis de réinventer notre manière de communiquer, de 

fonctionner et surtout de mettre à profit ce temps pour travailler sur des projets pour le futur.  

Vous découvrirez à travers les rapports de chaque commission les travaux en cours et projets en 

préparation.  

Développement et perspectives :  

Pour la rentr®e de septembre 2021, notre principal objectif est dôaccompagner les clubs ¨ la 

reprise, en fidélisant les pratiquants et bénévoles et en les encourageant à reprendre une activité 

dynamique et en toute sécurité.  

Les axes et projets de développement restent les mêmes que fixés lors du début de la nouvelle 

mandature en octobre 2020 : 

V Poursuite de la politique « Canne pour tous » 

V Communication autour de notre discipline 

V Formation de cadres : organisation de sessions de monitorats, UC2 « passerelle », séminaire 

enseignants, formation spécifiques enfants 

V Travail sur le développement des territoires 

V Développement de nouveaux outils en ligne 

V Créations de nouveaux évènements compétitifs (nouvelle forme, public, é.) 

V Cr®ation dôune commission f®minine : développement mixité et canne de combat au féminin 

V Collaboration avec le monde scolaire et autres fédérations :  UNSS, FFSU.  

V Développement du public spécifique attiré par la pratique du bâton, canne de défense et canne 

savate 

V Formation de nouveaux juges-arbitres  
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Pour conclure, je remercie chaleureusement :  

- M. Jo±l Dhumez et son Comit® directeur f®d®ral pour la confiance et lôaide pr®cieuse que 

nous accorde la FFSBF&DA.  

- Les membres de mon comit® directeur et lôensemble des membres des commissions du 

CNCCB, les CTL et référents Canne de Combat 

- Lôensemble du personnel fédéral 

- Notre DTN Thierry Mardargent et ses cadres techniques  

- Tous les dirigeants des clubs, comités départementaux, ligues impliqués dans la canne de 

combat ainsi que les organisateurs dô®v¯nements nationaux d®centralis®s.  

 

 

.   

       Céline DAUL-MECHOUAR  

       Présidente CNCCB 
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RŀǇǇƻǊǘ ŘΩŀŎǘƛǾƛǘŞǎ  
 

5 réunions de bureau et 3 réunions de comité directeur sous forme de visioconférence ont 

permis de prendre les décisions nécessaires au cours de ƭΩŀƴƴŞŜ нлнлΦ 

[ΩŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜǎ ŎƻƳƳƛǎǎƛƻƴǎ ǎΩŜǎǘ ŀǳ Ƴƻƛƴǎ ǊŞǳƴƛ ǳƴŜ Ŧƻƛǎ ŀǳ ŎƻǳǊǎ ŘŜ ƭΩŀƴƴŞŜΦ  

Le 3 octobre, une nouvelle olympiade a ŘŞƳŀǊǊŞ Ŝǘ ŀ ŞǘŞ ƳŀǊǉǳŞŜ ǇŀǊ ƭΩŞƭŜŎǘƛƻƴ ŘΩǳƴŜ 

nouvelle équipe à la tête du Comité Directeur.  
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[ΩƻǊƎŀƴƛƎǊŀƳƳŜ Ŝǎǘ ŎƻƳǇƻǎŞ ŘΩǳƴŜ ǘǊŜƴǘŀƛƴŜ ŘŜ ƳŜƳōǊŜǎ ŎƻƳǇƻǎŀƴǘ ƭŜǎ ŘƛǾŜǊǎŜǎ 

ŎƻƳƳƛǎǎƛƻƴǎΣ ŀǾŜŎ ƭΩŀǇǇǳƛ ŞƎŀƭŜƳŜƴǘ ŘŜ Ŏƻƴǎǳƭǘŀƴǘǎ ǇŜǊƳŜǘǘŀƴǘ ŘŜ ǇǊƻŦƛǘŜǊ ŘŜ ƭΩŜȄǇŜǊtise de 

certains de nos spécialistes.  (cf Organigramme) 

 

ü Quelques chiffres 

 Au 31.08.2019 : 1696 licenciés pour 99 clubs 

Au 31.08.2020 : 1682 licenciés pour 106 clubs 

A ce jour :    1072 licenciés pour 97 clubs 

 

Soit une baisse de 36 % par rapport à la saison précédente. La baisse est moins 

importante que la moyenne fédérale.  

 

 

[Ŝ ōƛƭŀƴ ŘΩŀŎǘƛǾƛǘŞ Ŝǎǘ ŎƻƳǇƭŞǘŞ ǇŀǊ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜǎ ŎƻƳǇǘŜǎ-rendus des commissions du 

CNCCB.  

Les documents présentés sont la synthèse des propositions apportées au Comité Directeur 

du CNCCB, des tǊŀǾŀǳȄ ǊŞŀƭƛǎŞǎ ǎǳǊ ƭΩŀƴƴŞŜ нл20/début 2021.  

Notre Secrétaire Générale, Mme Laetitia Mallard, vient de démissionner pour raisons 

personnelles et professionnelles. Le poste sera pourvu par cooptation après appel à 

candidature.  

 

      Céline Daul-Mechouar, 

pour la Secrétaire Générale du CNCCB 
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Compte- rendu des Commissions 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 19.06.2021 15h00 
 

Hote Hotel Evergreen, Levallois Perret ς Visio Zoom 
 
  
 

 

COMMISSION TECHNIQUE ET SPORTIVE 

 

 

 

 

 

 

 

Malgr® une p®riode compliqu®e avec lôarr°t complet de nos activités, cause COVID 19, nous avons 

maintenu une activé de nos commissions et équipes. 

  

1/ Travaux Equipe Canne 
 
Un gros travail dô®volutions techniques (Cahier A du Memento NÁ10) avait pr®c®d® la refonte 
complète de la progression pédagogique (Cahier B du Memento N°10).   
Au regard de la situation il a fallu trouver un angle de travail malgr® lôarr°t g®n®ral des entrainements 
et des activit®s sportives de sport de combat. Ainsi, apr¯s quelques temps dôanalyse nous avons 
convenu quôil serait utile dôexpliquer le contenu du Memento de canne de combat par lôexemple. Ainsi 
un nouveau chantier a pris son envol les fiches p®dagogiques. Lôapproche est loin dô°tre simple car 
les chemins p®dagogiques sont multiples. Côest le prochain challenge de la nouvelle ®quipe canne. 
 
 
2/ Travaux équipe BâtonS (bâton fédéral et bâton de Joinville) 
 
Dans un premier temps les techniques de bases ont été mises en texte et illustrées dans le Cahier C 
du Memento N°10 pour le bâton fédéral et dans le Cahier H du Memento N°10 pour le bâton de 
Joinville.  
 
Puis il est apparu rapidement que la progression pédagogique devenait vitale pour aider les 
pratiquants . Le Cahier D a vu le jour et regroupe les grades de bâton fédéral (du grade bleu au grade 
argent du bâton fédéral) et les grades de bâton de Joinville (du grade bleu au grade argent du bâton 
de Joinville). 
 
Une annexe du Cahier H du bâton de Joinville appel®e óôensemble de techniques compl®mentairesôô a 
été ajoutée ; elle regroupe de la technico-tactique au bâton de Joinville mais transposable beaucoup 
plus largement ! 
 
 Enfin, des techniques supérieures ont été abordées en fin de cahiers. Elles sont en continuité 
compl¯te de ce qui avait d®j¨ ®t® mise en place mais n®cessitent d®j¨ un bon degr® dôexpertise poru 
être exécutées correctement. 
 
Lôensemble b©tons (b©ton f®d®ral et b©ton de Joinville) est devenu ¨ ce jour une riche mine de 
techniques. Les 2 techniques bâtons se complètent également. 
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3/ Travaux Equipe canne-savate 
  
A ce jour la canne-savate est devenu un ensemble cohérent de techniques pied-poing qui appelle les 
connaissances de savate bf, les techniques de canne ainsi que les techniques de bâtons 
(essentiellement bâton fédéral). Le cahier G synthétise les principales techniques de canne-savate. Le 
cahier E en définit la progression pédagogique avec des pommeau de canne-savate qui vont du bleu 
au jaune (pommeau de canne-savate bleu au pommeau de canne-savate argent). 
 
 
4/ Travaux Equipe canne de défense 
  
Après une première période où les techniques ont été décrites et cataloguées, une deuxième période 
a mis lôaccent sur la progression p®dagogique avec les mises en couleur des grades (du pommeau 
défense bleu au pommeau défense jaune). 
 
En guise de conclusion on peut voir que les différentes spécialités sont cohérentes entre elles, elles 

reprennent les fondamentaux de la CCB et les déclinent avec leurs spécificités. Elles sont également 

clairement compl®mentaires, lôunicit® de lôapproche fait que lôon peut comprendre une autre sp®cialit® 

en en connaissant déjà une. 
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Commission COMMUNICATION 

 
La commission Communication a été la plus active durant cette p®riode dôarr°t car elle a 
permis de garder le lien avec la communauté ! 
 
1 - Site internet 
Gestion et suivi du site internet et mise en place de la newsletter mensuelle du CNCCB avec 
création de mailing listes.  
Prise en main dôune nouvelle interface Masteredit du site internet 

 
2 ï Promotion 
Support et r®alisations graphiques pour lôensemble des commissions.  
Rappel : flyers éditables en téléchargement libre sur le site internet (section compétition, 
canne pour tous section jeune) pour la promotion dans les clubs.  
Une version Bâton va sortir prochainement ! 
 
3 ï Réseaux Sociaux 
¶ Communication accentuée via Facebook avec le soutien dôune Community Manager 

(free-lance) pour booster des publications et assurer une présence soutenue. 
Campagne Facebook sur toute lôann®e avec 2 posts par semaines  

 
Mise en place dôun jeu concours durant la p®riode de confinement, 7 actions de publicité 
mises en place). Bilan 1000 ú de coordination et 465 de budget publicitaires. Nombre de 
personnes touchées : 74000. Nombres de personnes qui nous suivent 1900.   
 

¶ Ouverture dôun compte Instagram et campagne sur lôann®e en relation avec 
Facebook  
 

4. Divers 

¶ En cours : Couverture des cahiers en format modifiable  

¶ En cours (création de fiches technique) en libre accès sur le site internet  

¶ En cours cr®ation dôune maquette pour les fiches technique  
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 Commission JEUNES ET SCOLAIRE 

 

[ΩŀƴƴŞŜ нлнл Ŝǘ ƭŜ ŘŞōǳǘ нлнм Ŝǎǘ ǇǊƛƴŎƛǇŀƭŜƳŜƴǘ ŎƻƴǎŀŎǊŞ Ł ƭΩŞƭŀōƻǊŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ǇǊƻƎǊŜǎǎƛƻƴ 

Moustache et un travail de réflexion sur une nouvelle formule pour le Challenge National Jeunes.  

 

 ! ǎǳƛǾǊŜΧΦ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 


